
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
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MOZCI7 12 / 2023 26/06/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

CABBIA Maurizia Stefania GIARDINA Giorgio PIRAS Giuseppe

CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico RAZZETTI Sara

CARIA Francesco INI' Marta Sara RODIA Daniela

CRISPO Michele LAURIA Francesco Paolo SABATINO Silvio

D'APICE Ferdinando LUVISON Romano ZINDATO Maria

DE COLL' Francesca MARTINO Francesco

GENOVESE Ilaria MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ALESSI Patrizia Maria - BRASCHI Massimo

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
C.7 - IL MARIA ADELAIDE MANTENGA ALMENO 1000MQ AD USO SOCIO
SANITARIO. MOZIONE.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PRESO ATTO
che l’ex Ospedale Maria Adelaide è chiuso dal  2015 a seguito di un piano di riorganizzazione
dell’Assessorato alla Sanità della Regione Piemonte;

che nel 2020 la Regione Piemonte ha proposto la riconversione della struttura ad hub per ospitare
gli  atleti  che  parteciperanno  alle  Universiadi  che  si  svolgeranno  a  gennaio  2025  nella  nostra
provincia;

che  il  progetto  iniziale  prevedeva,  dopo  l’utilizzo  per  le  Universiadi,  la  trasformazione  del
complesso in uno studentato avente circa 500 posti letto;

CONSTATATO 
che  nel  corso  di  questi  anni  la  Circoscrizione  7,  il  Comune  di  Torino,  Comitati  di  Cittadini,
Organizzazioni Sindacali e varie Forze politiche si sono attivate affinché una parte dell’edificio
(circa  1000  metri  quadrati)  venisse  comunque  preservata  a  spazio  socio/sanitario  a  gestione
pubblica trovando parere positivo all’interno dell’Istituzione regionale;

che nonostante in questi anni si sia più volte richiesta la partecipazione della Regione Piemonte ad
una Commissione circoscrizionale al fine di poter esaminare il progetto mai nessuno si è presentato
e mai nessun progetto preliminare è stato inviato in Circoscrizione;

VISTO 
che ormai il tempo necessario per la ristrutturazione dell’edificio per renderlo disponibile per le
Universiadi  del  2025  non  è  sufficiente  poiché  non  è  ancora  disponibile  neanche  un  progetto
preliminare;

EVIDENZIATO
che il Direttore Generale della Città della Salute Giovanni Lavalle a riscontro all’Interpellanza nr
102/2023 del 9/2/2023 presentata in Consiglio Comunale ha evidenziato quanto segue: “Si precisa
che la Regione Piemonte, con Determinazione Dirigenziale nr 748 del 5/11/2019, sulla scorta della
nota  dell’Assessore  alla  Sanità  prot.  N.  517/SAE  del  4/11/2019,  ha  eliminato  la  precedente
previsione – disposta con la Determinazione Dirigenziale n.144 del 27/2/2019 – di destinazione di
parte  dell’immobile  “pari  a  circa  1000  metri  quadri”,  anche  successivamente  alla  completa
dismissione, all’insediamento di servizi socio territoriali dell’Asl Città di Torino;
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RIBADISCE

la  necessità  che  all’interno  del  progetto  di  riqualificazione  dell’ex  Ospedale  Maria  Adelaide
vengano  destinati  circa  1000  metri  quadri,  anche  successivamente  alla  completa  dismissione,
all’insediamento  di  servizi  socio  territoriali  dell’Asl  Città  di  Torino  così  come  concordato  e
dichiarato anche mediaticamente dai vertici regionali;

l’opportunità che venga convocata una commissione circoscrizionale con interlocutori  regionali,
con l’Assessore Comunale ai Servizi Sociali e con il Direttore Generale della Città della Salute al
fine di prendere visione della progettualità in corso.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara APPROVATA tale proposta di MOZIONE con il seguente risultato:

Dichiarano di non partecipare al voto i Consiglieri Caria e Giovannini

Presenti: 21

Votanti: 19

Astenuti: 2
DE COLL’, GIANOTTO

Voti favorevoli: 19
AUSILIO, CABBIA, CAMMARATA, CRISPO, D'APICE, DERI, GENOVESE, GIARDINA, INI’,
LAURIA, LUVISON, MARTINO, MOISO, NINNI, PIRAS, RAZZETTI, RODIA, SABATINO, 
ZINDATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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